

Son jóvenes con buenas ideas empresariales y que han conseguido hacer realidad su empresa en la comunidad. El 8º Premios Joven Empresario de Castilla y León y el 5º Premio Joven Iniciativa Empresarial de Castilla y León han vuelto a ser un reconocimiento al esfuerzo realizado por los candidatos, pero sobre todo una nueva oportunidad para poner sobre la mesa ejemplos de que el futuro de la comunidad pasa por los jóvenes emprendedores y que es posible crear empresas de éxito a pesar de las dificultades que pueden existir en la región. Un evento que este año acogió Salamanca y que contó con el apoyo de todas las administraciones y organizaciones empresariales de Castilla y León. Estuvo presentado por la actriz Verónica Mengod y, tras la entrega de los galardones, los invitados pudieron

PREMIOS A IDEAS Y ÉXITOS EMPRESARIALES

creados por jóvenes

relajarse con los monólogos del conocido humorista Bermúdez. Estos premios son convocados una vez al año por la Consejería de Familia de la Junta Castilla y León en colaboración con AJE Cyl.

* Todo el apoyo **institucional**

La gala de entrega de los galardones se celebró en Salamanca con la asistencia de más de 200 invitados de toda la comunidad autónoma. El acto estuvo presidido por el Consejero de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta de Castilla y León, César Antón, que anunció como uno de los objetivos del gobierno regional "dotar a los jóvenes de los vehículos necesarios para que puedan desarrollar sus ideas y su capacidad en su tierra, devolviéndole lo que puedan a través de iniciativas empresariales". Además, Antón recordó como desde la Junta se van a poner en marcha en esta legislatura toda una serie de medidas que ayuden a la emancipación de los jóvenes de la región. Entre ellas, destacó el impulso que debe suponer la creación del Instituto de la Juventud o el desarrollo del tercer Plan de Juventud de Castilla y León.





Esta fiesta de reconocimiento a los jóvenes empresarios también estuvo apoyada por el Delegado del Gobierno en la comunidad, Miguel Alejo, que aprovechó para destacar como hay que propiciar “un clima político adecuado para que los empresarios tengan confianza en su tierra y para que los jóvenes tengan también esa confianza. Los jóvenes empresarios son un activo importante para nuestra economía. Los jóvenes deben emprender y los políticos deben estar a la altura de su trabajo”. En este sentido, el Presidente de AJE CyL, Jesús Pérez Carbonero, reclamó de las administraciones más facilidades a la hora de crear empresas. Para Pérez Carbonero, “hay que facilitar las licencias, líneas de acceso a financiación o los trámites legales, que muchas veces suponen un impedimento para desarrollar la actividad empresarial elegida”.

* Los **premiados**: Globales y Coalcyl

Los galardones fueron a parar hasta Segovia y Benavente (Zamora). De la capital del acueducto llegaba la candidatura de Ángel Luis Llorente, de la empresa Soluciones Informáticas Globales que consiguió imponerse a los otros tres finalistas en su categoría. Este segoviano de 32 años está al frente una empresa creada en 1999 y que se dedica a cubrir las necesidades informáticas de las pequeñas y medianas empresas y a desarrollar proyectos educativos. En ella trabajan 26 personas, la mayoría de ellas menores de 35 años de edad. Unos trabajadores que tienen posibilidad de seguir reciclando sus conocimientos y de aprovechar otras oportunidades laborales complementarias. Estas apuestas por una plantilla joven y por la formación continua de sus trabajadores han sido unas de las razones de peso para

conseguir que el jurado se decidiera por su empresa a la hora de conceder este 8º Premio Joven Empresario de Castilla y León al que se habían presentado 25 candidaturas.

El otro galardón ha viajado este año hasta la localidad zamorana de Benavente. Está ya en las manos de Aurora González Rosillo, de 28 años. Ha presentado una iniciativa empresarial que consiste en la creación de una Cooperativa de Alicatadoras en Edificación de Castilla y León (Coalcyl). Una propuesta de cinco mujeres gitanas e inmigrantes para conseguir integrarse a través del autoempleo en un sector tradicionalmente reservado sólo para hombres. Por eso, además de conseguir un puesto de trabajo con esta iniciativa quieren animar a otras empresas del sector de la construcción a contratar mujeres.